お知らせ

誠に勝手ではございますが、10月10日より朝の順番札を中止させていただきます。

番号札を始めたいきさつは、クリニックに通じる道路が午前 7 時~9時まで通学路のため 全面通行禁止になっており、車での来院ができないため、当院まで自転車または徒歩で来ら れる方、また周辺の住民の方で通行許可書を持たれている方用に始めたものです。

コロナ感染が始まったころより、予約が取りにくくなっていたこともあり、いつしか順番を とるためのものになってしまいました。

番号札を取りに来られた場合、8時半に来院していただくようにしておりますが、8時半に来院されない場合もあり、クリニックの診療受付に支障をきたすようになってきました。また予想以上に番号札を取りに来られる方が増え、診察の順番が前後することも多く、来院されてから長い時間お待ちしていただくケースも多くなりました。ネット予約開始を待たれている患者様が予約できないなど、本来の予約システムがうまく稼働しない状況になってきました。

これらの理由により、10月10日より番号札をなくし、対象者(当院まで自転車または徒歩で来られる方、通行許可書を持たれている方)で、8時半には必ずクリニックにお越しいただける方用に、クリニック入り口に診察券番号、名前(イニシャルでも可)、生年月日が記載できる用紙を用意する予定にしております。ご不便をおかけして大変申し訳ありませんがご理解のほどよろしくお願いいたします。

*朝の7時30分前後より8時15分までクリニックの入り口に設置しております。

それ以外の方は、8時45分より電話またはインターネットからの予約でお願いします。 現状では、業務に大きく支障をきたしてきておりますので、皆様のご理解のほど切にお願い いたします。

中内こどもクリニック 院長 中内昭平